

わが園に 梅の花散る いさかたの 天より雪の 流れるか
万葉集より 大伴旅人

長尾先生 大変ご無沙汰しております

昨年三月に父がお世話になりました甲子園の

ご挨拶 時間が経ち過ぎてもう

ご記憶になつかと思ひますが 父を自宅で

看取ることができずしたのは ひとえに先生の

おかげだと家族一同心より感謝しております

すとお会いして直接御礼を申しあげたいと思つて

おりましてが 通常の診療に加えて コチ対症にも

一分一秒を惜しんで患者さん達の生命を守つて

おられる先生もみなさまのいい様子を知りたいし

私たちがお時間をとったばかりとは かけがえなく

ご迷惑になるのではなつかと考え 遠慮をしてお

りまして

わが國に 梅の花散る ひさかたの 天より雪の 流れるかも
万葉集より*大伴旅人

今年に於て母が左手首骨折による手術や

大動脈弁置換手術を繰り返して居る

うちにあつて居る間に一年半が過ぎ去り

しまつて居る 今更で連絡もせめておたくともりでせうに

不義理を犯して居りますことをお許し下さいませ

先生の活躍は日々ブログやテレビ・ラジオ等を通じて

拝見させて頂いた下さながら常に注目し 特にコロナや

ワクチンについては私たちの考え方の指針とさせて頂

いて下さりありがとうございます

先生が伝えたことと思っておりますし、今更ですが

正確に伝えようとして居ることいふ度々腹立ちしい

思いも抱いております

長尾先生はじめクリエータのみなさまが 外来・在宅

診療に加え日々命びでコロナ対応に尽力しておられ
れるお姿を知らぬ限り その命への熱い思いとご苦労に
頭が下がる思いであります。今も継続して
コロナ後遺症 フラチン後遺症の方への対応や問題
提起等 新たな課題に前向きに取り組まれ続けて
おられることに改めて敬意を表します。

せめて長尾先生やスタッフのみなさまと

巡り会えたのに あつくり間に父が

逝くまでいすしだったのでゆくりお話をする

機会もないすすになすしすすした 父のとき

少し書かせていただけて 父との最期を過さ

さすすただいたことへの感謝の気持ち

巨勢山の つらつら持 つらつらに 見つつ思はな

万葉集より*坂門人足 巨勢の春野を

少しでもお伝えできたらと思っております

長くなりすぎたかお評し下さるませ

お時間のある時い目を通しただけければ幸いです

クリニックを新体制にされても先生のご多忙は変わら
ずむしろ行動や発信の範囲がますます拡大
され今まで以上に忙しく過ごされていらっしゃると思ひ

ます そのような状況を承知しながら

ますます八十九歳になる母がお世話になる

ことができればとお願い申し上げます